

Hari Kedua Rapat Pleno Rekapitulasi Suara Tingkat Kabupaten Solok, 14 Kecamatan Selesai Dilaksanakan

JIS Sumbar - SOLOK.PEKON.WEB.ID

Dec 4, 2024 - 22:23



SOLOK – Proses rapat pleno rekapitulasi perolehan suara Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Solok tahun 2024 memasuki hari kedua dengan hasil yang signifikan. Hingga Selasa, 4 Desember 2024, rekapitulasi dari 14 kecamatan di Kabupaten Solok telah berhasil diselesaikan.

Namun, tahap pencermatan akhir dan penyerahan dokumen hasil rekapitulasi (D-Hasil) baru akan dilaksanakan pada Kamis (5/12/2024). Keputusan ini disepakati bersama oleh para saksi dari peserta pemilihan dan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Solok guna memastikan hasil rekapitulasi benar-benar akurat dan sesuai dengan prosedur.

Proses Rekapitulasi Berjalan Lancar

Kadiv Perencanaan Data dan Informasi (Rendatin) KPU Kabupaten Solok, Sio, menyampaikan bahwa secara keseluruhan, rapat pleno berjalan lancar dan aman. Ia juga mengungkapkan bahwa terdapat beberapa kejadian khusus yang teridentifikasi selama proses berlangsung, namun tidak mengganggu jalannya rekapitulasi.

“Kegiatan ini sangat penting untuk menjaga transparansi dan akuntabilitas. Secara umum, proses berlangsung sesuai rencana dan kami memastikan seluruh data disampaikan secara jelas dan rinci,” ujar Sio.

Rapat Pleno Dibuka Langsung oleh Ketua KPU Kabupaten Solok

Rapat pleno rekapitulasi dilaksanakan di Ruang Solok Nan Indah, Arosuka, dan dibuka langsung oleh Ketua KPU Kabupaten Solok, Hasbullah Alqomar, pada Selasa (3/12/2024). Turut hadir Forum Komunikasi Pimpinan Daerah, Sekretaris KPU Provinsi Sumatera Barat, Ketua Divisi (Kadiv) Teknis Penyelenggara Pemilu Despa Wadri, S.Pd.T, M.Pd T, Kadiv Hukum Pengawasan Defil, SE, Kadiv Sosialisasi, Pendidikan Pemilih dan Partisipasi Masyarakat Novialdi Putra, S.Pd.I, M.Pd, Kadiv Perencanaan Data dan Informasi (Rendatin) Sio, Sekretaris KPU Kabupaten Solok Yuliardi, Badan Intelijen Daerah, Ketua Bawaslu Kabupaten Solok Titony Tanjung, S.Pd, beserta jajaran Komisioner, PPK dan para saksi dari peserta pemilihan.

Ketua KPU Kabupaten Solok, Hasbullah Alqomar, menegaskan pentingnya menjaga integritas dan profesionalisme dalam setiap tahapan pemilu.

“Rapat pleno ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk menghadirkan pemilu yang transparan dan dapat dipercaya oleh seluruh masyarakat Kabupaten Solok,” ujarnya.

Agenda Selanjutnya

Pencermatan akhir serta penyerahan dokumen hasil rekapitulasi (D-Hasil) Kabupaten Solok akan dilaksanakan pada Kamis (5/12/2024). Tahapan ini akan mencakup verifikasi lebih lanjut untuk memastikan tidak ada kekeliruan sebelum pengesahan final hasil pemilu.

Proses pemilu di Kabupaten Solok terus menjadi perhatian publik, sebagai rangkaian proses untuk menentukan kepemimpinan provinsi dan kabupaten. Dengan kelancaran yang telah terwujud hingga saat ini, diharapkan seluruh tahapan pemilu dapat selesai dengan sukses, membawa hasil yang adil dan transparan bagi masyarakat. (Amel)